



## 火災避難訓練を行いました！

11月9日（月）火災避難訓練を行いました。子供たちは、先生たちの指示をよく聞いて、冷静に行動してくれました。有明消防署の方のお話も、よく聞き、積極的に応じていたので、「素直でいい子供たちですね。いろいろな学校に行きますが、こんなに一生懸命に聞いて、反応を示してくれることはありませんよ」とほめていただきました。授業中や集会の時に、「反応する」ことを求めていることが身に付いてきていると感じました。児童代表の謝辞も素晴らしく、堂々としていて、八嘉小学校の子供たちの成長ぶりを感しました。誇りに思います。

火事を起こさないように、そして、何か起こったら、あわてずに「命を守る行動」ができるように、ご家庭でも話題にしていただけると幸いです。

### 児童代表お礼の言葉

今日は、ほくたち八嘉小学校のみんなのために、お忙しい中ご指導に来てくださり、ありがとうございます。ぼくは、今日の避難訓練で、たくさんの人たちが避難する中、ぶつかったり、たおれたりしないよう、周りの様子を見ながら、あせらず落ち着いて避難することの大切さを学びました。また、消火訓練では、消火器の取り扱い方を間違えると、無駄な時間ができ、あぶない炎になるのだと、あらためて気づかされました。そして、良い行動をすると、結果がよくなること、無駄な動きをすれば、結果が変わるので、一秒一秒が大切だと分かりました。今日学んだことを生かして、火の取り扱い方を十分に注意し、また、普段から防災意識をもって行動していきたいと思えます。今日は、本当にありがとうございました。

## よく見て、よく聞いて、体験して、学びを深めた見学旅行！

11月10日（火）に5年生、12日（木）に1・2年生が見学旅行に行きました。ウィズコロナの時代に応じた、とても実り多い取組になりました。

私は、低学年に同行しましたが、2年生がリーダーとなって班をまとめたり1年生をお世話したりする姿に感心しました。また、見学先では「明るくていい子たちばかりですね」「低学年なのにサッと並んで静かにお話が聞けるのはすごいですね」とほめていただきました。

### 5年生の見学先

熊本城  
（復旧の様子）  
熊本博物館  
（熊本の歴史）  
エコアくまもと  
（環境学習）

### 1・2年生の見学先

ポニー公園  
（動物とのふれあい）  
蛇ヶ谷公園  
（秋探し）  
市民会館  
（公共施設）

